



Offener Brief an die
Gläubiger und Genussrechtsinhaber der
PROKON Regenerative Energien GmbH
Juli 2015

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

die Gläubiger von PROKON haben sich für das Genossenschaftsmodell entschieden. Das EnBW-Team und ich persönlich bedauern das natürlich, denn nach unserer Überzeugung hätten EnBW und PROKON gut zusammengepasst. Gemeinsam hätten wir die Windkraft in Deutschland noch stärker voranbringen können.

Dies mindert aber nicht den Respekt, den wir für die Entscheidung der Gläubiger und insbesondere der Genussrechtsinhaber haben. Denn darin kommt eine große Verbundenheit mit PROKON zum Ausdruck. Deshalb wünschen wir dem Unternehmen PROKON, seinen Mitarbeitern und seinen Eigentümern alles Gute und viel Erfolg für die Zukunft.

Ihr

Frank Mastiaux

Frank Mastiaux
Vorstandsvorsitzender